



2017~2018年度

Veekly

平成29年11月28日(火) ■ 会長:中村和広 ■ 幹事:安藤美恵子

■ 会報: 古澤 利夫

例 会 日 毎週火曜日 12:30~13:30 第 1887 回例会 例会会場 ホテルモリノフF TEL 044-966-1300

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

第1887回例会記録 平成29年11月28日(火) 22/49回

<点鐘>

中村会長

くソング> 我らの生業

<お客様ご紹介>

中村会長

川崎麻生RC 鈴木昭弘様 川崎麻生RC 門間亜砂子様

<会長報告>

中村会長

- 1. ガバナーより公式訪問の御礼が届いております。
- 2. 地区R財団補助金管理セミナー開催の案内 12/19(火) 15:00~17:30 メモワールプラザソシア21
- 3.2018-19年度ロータリー財団奨学生募集要項決定 のお知らせ
- 4.2018-19年度R青少年交換学生選考結果について
- 5. 川崎・しんゆり芸術祭(アルテリッカしんゆり)2018 第2回実行委員会開催の案内 12/13(水) 18:30~ 麻生区役所4F
- 6. 文化の風コンサート10年の記録誌が届いております。
- 7. 麻生区安全・安心まちづくり協議会より研修会開 催の案内

「子どもたちをネットトラブル・サイバー犯罪から守 るために」 12/20(水) 13:30~ 麻生区役所4F

<幹事報告>

安藤美恵子幹事

- *例会変更 川崎北RC
- *例会案内 川崎麻生RC

クリスマス家族会へのお誘い

12/22(金) 18:00点鐘 ホテルモリノ新百合ヶ丘7F 18:20~ 出席される方、会費をお願いいたします。

- *その他
- ・12月ロータリーレート 1\$=112円
- ·本日40周年記念理事会 17:30~ 赤坂璃宮

<二コニコ委員会>

安藤志子委員

川崎麻生RC 鈴木昭弘様→「本日お世話になり ます。いつもありがとうございます」。川崎麻生RC 門間亜砂子様→「よろしくお願いします」。当クラ ブより、中村会長→「平岡会員、本日の卓話楽し みにしております。よろしくお願い致します」。安 藤美恵子幹事→「平岡さん、本日は卓話よろしくお 願い致します |。小塚会員→「高校サッカー選手権、 神奈川大会の決勝戦が12月3日月曜日に、今年は等々 力競技場で行われます。久々に桐光対桐蔭戦ですの で応援よろしくおねがいします」。平岡会員→「本 日は卓話させて頂きますので宜しくお願いします」。 以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤 会員、安藤亨会員、福家会員、畠山会員、井上久会員、 井上勇会員、鴨志田会員、金子会員、勝田会員、北 島会員、小林会員、小島会員、中島眞一会員、野島 会員、親松会員、尾崎会員、佐藤会員、嶋会員、白 井会員、菅会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井 会員、山崎会員、渡邊会員、結城会員、安藤志子会員。

第1889回 12月12日 半期を省みて

第1890回 12月17日 桐光学園 I.A.C

第1891回 12月19日 親睦家族会

<出席委員会>

白井委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第1887回	45	34	11		75.56%
第1886回	45	28	17	3	68.89%

出席率80%は達成できるよう欠席者に声かけして ください。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	1	河	累計		
-3-3	34件	34,000円	596件	671,258円	
財団	0件	0円	14件	176,000円	
ベネファクター	0件	0円	1件	114,000円	
米山	0件	0円	20件	280,000円	

本日のプログラム

<会員卓話>

平岡会員

本日は『人間愛と家族愛』というテーマでお話させていただきます。勧誘はありませんのでご安心を。

私は奈良県の中ほどにある吉野が近い五條市生まれです。吉野の桜はとても有名で、山一面に桜が咲き乱れ、下から見上げる桜、上から見下ろす桜、それは一言では言い表せないほど荘厳で美しく、ぜひ一生に一度は観に行ってください。現在父は他界し母が一人で住んでいます。私の住まいは新百合ヶ丘の郵便局近くで、妻と娘二人の4人家族です。

大学卒業後、大和ハウスに入社し相続対策や土地の有効活用の営業をしていましたが、24年前の1本の電話が現在のプルデンシャルに転職するきっかけとなりました。先輩を介してどうやら私の事を知ったプルデンシャルの営業所長がヘッドハンティングで電話をしてきたのです。そこで私は3つの興味を持ったので会って話を聞くことにしました。

1.外資系金融機関はお給料がいいのか。

2.どういうルートで私の名前がしれたのか。

3.自分も保険の内容をよく知らずに加入していたので、内容を見せて何というか聞いてみたかった。

多くの方は保険に加入していると思いますが、内容についてはよく分からないという方が多いのではないでしょうか。会社の中で世帯状況や年齢が違うのにも関わらず、加入している保険の保障が同じだったりと疑問がありました。生命保険業界の戦後の流れや実情を聞き、またプルデンシャルの理念が胎に落ち、またセールスレディーが多いこの業界にビジ

ネスチャンスがあると思い転職を決意しました。

-ビデオ鑑賞-『家族愛と人間愛』

~韓国プルデンシャル作成~

人には必ず死が訪れます。当たり前の生活がどれ ほど幸せでしょうか。おもちゃ博物館の北原さんの 講演を聴き私が毎年実践しているとっておきの親孝 行の方法を伝授します。それは毎年自分の誕生日に 親に電話をしたりお墓参りすることです。照れくさ いながらも10年以上前に初めて実践しました。「私 の事を苦労して産んでくれてありがとう。愛情をか けて育ててくれてありがとう。今こうして家族を持 ちその家族に愛情を注げ幸せに暮らしているのもそ のお陰です」と。母は少し驚いた様子でした。後日 談ですが、私との電話を切った後に弟に電話をかけ て号泣していたそうです。

私の父は癌で78才で亡くなりました。終末は要介護5で、住み慣れた自宅で6年前の11月28日に亡くなりました。今日この卓話の機会を頂けたのも何かのご縁だと思います。晩年の私の電話に病床の父は「仕事の調子はどうだ。健康には気をつけろよ」と話をしていました。父が亡くなった直後、亡骸を横にした母が私との電話でもう一度目覚めるよう泣き叫んでいたのを思い出します。そんな母も今は軽い認知症で要介護1です。母が生まれ育った町を捨てさせ此方に呼ぶことが正しいのか、住み慣れた地で施設に入るのがいいのか、ほかの選択肢は何なのか今一番の悩みです。

皆様も大切な方を思い出し考える機会にしていた だければと思います。



<点鐘> 中村会長